

戦争法案阻止

演劇人も作家も美術家も

駅頭で無言の主張

「安保法制と安倍政

権の暴走を許さない演
劇人・舞台表現者の
会」は16日朝、首都圏
と近畿などの21駅で約
300人が戦争法案反
対の意図を表明するブ
ラカードを掲げて立つ
「サイレント・スタン
ディング」を行いました。

東京・信濃町駅前で
は文学座、劇団NLT
から30人以上が参加。
自民党支持者の男性が
「安倍のやっているこ
とはおかしい」と激励
しました。「会」の呼
びかけ人で演出家の西

川信廣さんは「安倍政
権の暴走を許さないた
めに想像力を駆使し積
極的に行動していきた
い」と語りました。

吉祥寺駅前に20人が参
加したほか、公演中の
京都、徳島でも行動し
ました。俳優の紫野明
日香さんは「経済的微
兵制が現実の問題にな
っている。地道に声を
上げ続けていきたい」
と言います。

東京・田端駅では劇
団文化座が25人で行
動。呼びかけ人で文化
座代表の佐々木愛さん

は「民主主義が壊れて
いく危機感がある。舞
台表現者らしい発言の
仕方で表現したいと思
う」と話しました。

劇団銅鑼から24人が
参加した上板橋駅では
車椅子の女性が「がん
ばって」と激励。テア
トル・エコーから28人

が参加した恵比寿駅で
いつしょにスタンディ
ングしました。

9/17
赤旗

【サイレント・スタンディング】でアピールする文学座
劇団NLTの劇団員ら 東京都新宿区の信濃町駅前

9/17

吉方

ペンクラブが声明

日本ペンクラブ（浅田次郎会長）は15日、「安保法制審議に民主主義の擔心を示せ」の問い合わせ、「国会はさあまで戦争法反対の意を示す」と声明を発表しました。

文学4団体が宣伝

日本民主主義文学学会・詩人会議・新日本歌人協会・新俳句人連盟の4団体は15日、東京・大塚駅頭で安保法制審議を訴える「戦争法廃案を訴える 文学4団体」15日、東京・大塚駅頭

まな意見に耳を傾け、未来のかたちを作りあげるうえで、より多くの民意を反映させる責務がある」と主張。議員やジャーナリストの一人ひとりが誠実さを決して見過さずことができない、と訴えています。



戦争法廃案を訴える
文学4団体=15日、東
京・大塚駅頭

朗読。同事務局長の南浜伊作氏が「防衛予算は誰のために」、青木みつお氏が「さよなら安倍さん」、はなすみこと氏が「総理みまこと」、氏が「総理へ」という詩をそれぞれ朗読しました。

新俳句人連盟事務局長の吉平たもつ氏が、「若者が春泥を越え兵になる」(白句)など24句の俳句を朗読しました。

日本民主主義文学会会長の田島一氏は「國民の反撃は大きな広がりを見せていく。頑張りぬいて、憲法違反の法案を廃案に追い込みましょう」と訴えました。

足を止めて朗読を聞

く人々、「頑張れ」と声をかける人もいました。